Was war los im Herthasee in Berlin

## Erdbeeren, Sonne, Musik und Bowle

Es ist wieder so weit, die Erdbeeren sind reif, die Kollegen aus dem Betreuungsteam sind motiviert und schmücken nicht nur den Speisesaal und das Festzelt, sondern auch alles andere was so "herumsteht".

Dank der vielen fleißigen Hände aller Kollegen aus Küche, Haustechnik, Betreuung, Hauswirtschaft und Pflege und natürlich der tollen Unterstützung des Drehorgelkünstlerpärchens "Berolinchen & Bärchen" konn-







te unser diesjähriges Erdbeerfest wieder mit vollem Erfolg stattfinden.

## Ausflug zum Eiscafé

Herrlichstes Wetter in Berlin, wunderbare Blumendüfte, das Eiscafé am Mexikoplatz wartete bereits auf unsere Bewohner. Da wurde erst einmal ganz genau geschaut, was es für eine große Auswahl an Eisspezialitäten gibt. Von Bananasplit bis Schokolade,

von Früchtebis Krokant-Becher: alles, was lecker aussah wurde auch gleich bestellt. Oh ja wir kommen gerne wieder!





## Sorgfältige Staffelstabübergabe



Mit dem Neustart der Pflegedienstleitungen Sabine Schenderlein und Jeannette Seeger am 1. Juni 2023 beginnt eine aufregende neue Ära in der Seniorenresidenz Herthasee. Gemeinsam mit der Einrichtungsleitung haben sie sich vorgenommen, neue Wege zu beschreiten, um die Motivation der Mitarbeiter weiter zu steigern und eine

Kultur der Wertschätzung und Transparenz zu etablieren. Beide bringen nicht nur langjährige Erfahrung in der Pflege mit, sondern auch eine Leidenschaft für die Verbesserung der Lebensqualität unserer Senioren. Ihr Engagement für das Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner ist vorbildlich, und sie sind fest entschlossen, die Pflege in der Seniorenresidenz Herthasee auf ein neues Level zu heben.

A. Drobniewski und M. Theißen